

## PRESSEMITTEILUNG

### „Alt-Höchst – in Cartoons“ von Peter H. Schäfer wird dem Höchster Geschichtsverein übergeben.

**Finissage am Mittwoch, 14. August 2024, 18 Uhr, im Porzellan Museum Frankfurt, Bolongarostr. 152, 65929 Frankfurt – Höchst**

**Frankfurt am Main, 8.8.24** Szenen aus der Höchster Geschichte, humorvolle und spitzfindige Beobachtungen des Alltagslebens im Frankfurter Stadtteil: Mit einer Auswahl seiner Cartoons war der Höchster Zeichner und Grafikdesigner Peter H. Schäfer seit 2016 im Porzellan Museum präsent. Seine Sonderausstellung „Alt-Höchst – in Cartoons“ wird nun am 14. August dem Höchster Geschichtsverein übergeben.

Der 1939 in Höchst geborene Peter H. Schäfer entdeckte schon als Kind seine Liebe zum Zeichnen und machte sie nach einer grafischen Ausbildung zum Beruf: 22 Jahre lang arbeitete er als Grafikdesigner in der Werbeabteilung der Hoechst AG und entwarf Plakate und Cartoonkalender zum Hoechst-Marathon. 1994 machte er sich selbständig und engagierte sich verstärkt im Stadtteil Höchst, lieferte bis 2011 Cartoons für die Zeitung „Alt Höchst“, gestaltete die Höchster Schlossfesthefte.

Mit dem Porzellanmuseum in der Höchster Bolongarostraße ist Peter Schäfer über seine Cartoons in Prospekten, Flyern und auf Plakaten eng verbunden. Zu seinem 85. Geburtstag macht er seine Sonder-Ausstellung „Alt-Höchst in Cartoons“ nun seinem Stadtteil zum Geschenk und übergibt sie am 14. August dem Höchster Verein für Geschichte und Altertumskunde.

#### **Porzellan Museum Frankfurt im Kronberger Haus**

Bolongarostraße 152, 65929 Frankfurt – Höchst

Tel. + 49 69 212- 45474

[info@historisches-museum-frankfurt.de](mailto:info@historisches-museum-frankfurt.de)

[www.porzellan-museum-frankfurt.de](http://www.porzellan-museum-frankfurt.de) // [www.kronberger-haus.de](http://www.kronberger-haus.de)